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Si j'ai décidé de vous parler de la surdité aujourd'hui, c'est parce qu'elle commence enfin à sortir de
l'ombre, à se faire plus reconnaître ! La surdité est une particularité comme une autre !

La surdité touche de nombreuses populations, ce n'est en aucun cas une question de catégorie sociale ! Mais
comment la surdité est-elle vue par le monde entendant ? Souvent, il y a la peur, la peur d'être mal compris ou
de ne pas savoir comment réagir devant cette personne sourde ou mal-entendante. J'ai souvent entendu dire à
propos des sourds : "Ils sont sourds-muets", ceci est un leure ! Les sourds si ils ont des difficultés à reproduire
certains sons, ne sont pas muets ! Il existe deux types de surdités : La surdité de transmission est causée par
des otites, des malformations,... Et la surdité de perception, elle, est causée par des médicaments ou infections
(rubéole, cytomégalovirus, méningite, oreillons,...). Enfin bon, je ne vais pas m'éterniser sur les causes
médicales ! Personnellement, je suis sourde sévère (ça représente une perte de 81 à 90 décibels). J'ai d'abord
été mal-entendante et puis suite à des rechutes, je suis devenue ce que je suis maintenant, sourde sévère. Je
suis appareilée aux deux oreilles, et celà m'aide bien ! Aujourd'hui, j'ai 16 ans et je commence à enfin
m'accepter comme je suis, et à en être fière ! Je suis à l'école avec les entendants, ça demande de se faire
accepter comme on est, d'expliquer sans relâche, à chaque rentrée scolaire ce que je vis, comment ça se passe
avec moi en classe. Je suis équipée d'un appareil spécial me permettant de n'entendre que le prof, mais c'est
pas toujours marrant de voir ses potes se marrer et nous on est là, on ne comprend pas, c'est très frustrant ! Il
m'arrive souvent d'éteindre mes appareils, epuisée par le bruit autour, même en cours ! J'ai aussi trouvé un coté
très positif à ma surdité qui est que quand j'éteind mes appreils, c'est comme un monde à part, c'est le silence...
C'est savoureux ! Mais ce que je veux faire comprendre, c'est que c'est nul de se moquer, très nul, parce que
après tout, ce n'est pas notre faute, et puis avec le recul, je pense que c'est une richesse, une richesse à cultiver
avec fierté, même si le monde autour ne nous le permet pas toujours. On mérite de vivre comme tout être
humain ! Alors message à tout entendant, n'oubliez jamais, si vous nous parlez, toujours bien en face de nous,
en articulant sans exagération, et ne parler ni trop bas, ni trop fort. je terminerai cet article sur quelque chose
de très beau : Avoir un enfant sourd, pour des parents, c'est un peu l'histoire de ce couple embarqué pour
l'Italie et qui se retrouve, sans l'avoir choisi, en Hollande. Il y a deux façons de vivre ce séjour : en
"ronchonnant", en regrettant, en se plaignant... Ou alors, en décidant de profiter de ce hasard pour visiter
l'inattendu, qui à beaucoup de beauté à faire découvrir... Celui qui ouvre les yeux sur cette beauté saura en
accueillir les richesses. N'oubliez pas que je suis toujours ouverte à toutes questions sur mon e-mail...
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